

# PlantaDoce.

Empresa

## EY considera “razonable” la oferta de Kaneka para adquirir el 100% de AB-Biotics

El mensaje de la consultora contrasta con el del grupo de accionistas liderado por Luis Sánchez Lafuente, que asegura que la opa presentada por Kaneka “no refleja el potencial de la empresa”.

PlantaDoce  
6 ago 2019 - 11:40



Las negociaciones para que Kaneka se haga con el control de AB-Biotics siguen generando discrepancias entre los accionistas. En este contexto, la consultora EY ha publicado un documento en el que considera “razonable” la oferta de la multinacional japonesa para adquirir el 100% de la *biotech* catalana.

“En base a los procedimientos realizados y a la información utilizada, [...] el precio por acción ofrecido por Kaneka en el contexto de la transacción es razonable para los accionistas de AB-Biotics desde el punto de vista financiero”, señala EY a través de un comunicado remitido al Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

La valoración de la consultora contrasta con la opinión del grupo de accionistas minoritarios

---

# PlantaDoce.

---

liderado por Luis Sánchez-Lafuente, expresidente de AB-Biotics. Este colectivo, que asegura representar cerca del 25% del capital de la firma catalana, **considera que la oferta pública de adquisición (opa) lanzada por el grupo nipón “no refleja la potencialidad de la empresa”**. En este sentido, el directivo puso en marcha la plataforma *AB-Biotics trato justo* con el objetivo de ejercer presión sobre los compradores para que mejoraran su oferta.

## **Los accionistas de AB-Biotics disponen hasta el próximo 17 de agosto para aceptar la oferta de Kaneka**

Hasta el momento, Kaneka no ha movido ficha. **La compañía japonesa sigue ofreciendo un precio de cinco euros por acción para hacerse con el 60,3% de la empresa**, en una operación que se elevaría hasta 37,9 millones de euros (el 39,7% restante de AB-Biotics ya pertenece a Kaneka). Dicha cantidad representa una prima del 16,1% sobre el valor medio de cotización de las acciones durante los seis meses anteriores a la oferta. Con todo, cada título de AB-Biotics cotizaba a 4,98 euros al inicio de la sesión de este martes.

El plazo para que los accionistas acepten la opa concluye el próximo 17 de agosto. **En caso que la oferta fructificara, la biotecnológica española dejaría de cotizar en el MAB**, tal y como señaló el grupo en un comunicado en julio.

**En 2018, AB-Biotics registró una facturación de 11,9 millones de euros**, un 55% más respecto al ejercicio anterior. El beneficio neto de la compañía en el mismo año fue de 1,2 millones de euros, una cifra que se aleja de las pérdidas de casi 900.000 anotadas en 2017.